

HUMAS

Gubernur Sulteng Minta Pj Bupati Morowali Yusman Mahbub Jaga Netralitas ASN Jangan Cawe-Cawe Jelang Pilkada 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.HUMAS.CO.ID

Aug 5, 2024 - 08:39



Saat Prosesi Pelantikan Pj Bupati Morowali oleh Gubernur Sulteng

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Gubernur Sulawesi Tengah, H. Rusdy Mastura, resmi melantik Drs. Yusman Mahbub, M.Si sebagai Penjabat (Pj) Bupati Morowali di Gedung Pogombo, Kantor Gubernur Sulawesi Tengah, Jumat (02/08/2024).

Pelantikan ini merupakan tindak lanjut dari Surat Keputusan Menteri Dalam Negeri Nomor 100.2.1.3-1601 Tahun 2024 tentang Pemberhentian dan Pengangkatan Penjabat Bupati Morowali Provinsi Sulawesi Tengah.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua TP PKK Sulawesi Tengah, Dr. Hj. Vera Rompas Mastura, S.Sos, M.Si, juga melantik Fawakihah Yusman Mahbub sebagai Pelaksana Tugas (Plt) Ketua TP PKK dan Plt Ketua Dekranasda Kabupaten Morowali.

Acara ini dihadiri oleh Sekda Provinsi Sulawesi Tengah, Dra. Noalina, MM, beserta jajaran, unsur Forkopimda, Ketua DPRD, Kepala OPD Kabupaten Morowali, serta Mantan Pj Bupati Morowali serta undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Gubernur Rusdy Mastura mengucapkan selamat kepada Drs. Yusman Mahbub, M.Si atas pelantikan sebagai Pj Bupati Morowali.

“Semoga ini menjadi momentum bagi Saudara untuk bekerja lebih produktif, terutama dalam memantapkan koordinasi dan komunikasi dengan jajaran OPD serta stakeholder pembangunan dan pemerintahan,” ujar Gubernur.

Gubernur meminta Pj Bupati untuk selalu bekerja dengan landasan keikhlasan dan integritas yang tinggi. Ia juga menekankan pentingnya monitoring dan evaluasi kinerja untuk memastikan tugas-tugas Drs. Yusman Mahbub, M.Si sebagai Pj Bupati Morowali berjalan sesuai aturan.

Gubernur Rusdy Mastura menitipkan pesan kepada Pj Bupati agar memastikan roda pemerintahan, pembangunan, dan pelayanan masyarakat di Kabupaten Morowali berjalan dengan baik.



Dalam sambutannya itu, Gubernur Rusdy Mastura meminta khususnya dan menekankan kepada Pj Bupati Morowali Yusman Mahbub agar menjaga netralitas ASN jangan ikut-ikutan jelang Pilkada Morowali maupun Pilgub Sulteng 2024.

"Saya minta kepada Saudara Pj Bupati Morowali bapak Yusman Mahbub agar menjaga netralitas ASN jangan ikut-ikutan (cawe-cawe) jelang Pilkada Morowali maupun Pilgub Sulteng 2024, laksanakan tugas sesuai aturan main layaknya seorang ASN," Pinta Gubernur Rusdy Mastura.

Mantan walikota 2 periode itu juga meminta Pj Bupati Morowali Yusman Mahbub melakukan koordinasi dan persiapan penyelenggaraan Pilkada tahun 2024 di Kabupaten Morowali dengan semua elemen teknis.

Dengan pelantikan ini, diharapkan Kabupaten Morowali dapat terus berkembang dan maju di bawah kepemimpinan Drs. Yusman Mahbub, M.Si sebagai Pj Bupati. **